
 

"El sector ganadero debe estar en la mesa del consejo
de Mendoza Activa"

Hace algunos días se presentó un proyecto de ley para incluir al sector ganadero en el
Consejo Económico Social y Ambiental de la provincia.
Ante esta iniciativa, le consultamos su opinión a Roberto Ríos, presidente de la Específica
de Ganadería de la Cámara de Comercio del departamento.
«Todavía no está definido, se ha hecho despacho favorable y la semana pasada hubo
algunos problemas porque todos los sectores políticos quieren estar en el Consejo, ahora
se votará en Diputados y consideramos que es un sector que tiene que estar en la mesa
del consejo de Mendoza Activa», explicó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.
Sobre la realidad del sector ganadero en Mendoza, Ríos indicó: «En ganadería estamos
con algunos problemas en la parte climática de hace algunos años, las vacas no se
preñan y muchos campos han bajado su carga o han cerrado, estamos pidiendo al
Gobierno provincial que declare desastre agropecuario a los establecimientos que han
tenido este tipo de problemas».
Por otro lado, el dirigente se refirió al acueducto Monte Comán-La Horqueta y dijo que
buscarán el financiamiento necesario.
«Estamos buscando nuevas líneas de financiamiento porque es una obra de vital
importancia tanto para San Rafael como para la provincia, vamos a seguir luchando por
esta obra. Respecto al inconveniente con San Luis, hay muchos problemas para pasar y
consideramos que es injusto porque es gente que está produciendo, no estamos en
diferentes repúblicas y necesitamos trabajar para sacar el país adelante, no se ha
recurrido a la Justicia por este tema y se busca siempre el diálogo para llegar a una
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solución», contó.
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